



*(La version française suit le texte anglais)*

## 2023 ENERGY STAR Canada Awards Update

### ANNOUNCEMENT DATE POSTPONED

This year we were extremely impressed by the superior achievements that our ENERGY STAR participants demonstrated in promoting energy efficiency, as shown in their applications for our prestigious **ENERGY STAR Canada Awards**. Unfortunately, we wish to inform you that due to the work interruption experienced earlier this year, the winner announcements will be postponed until Fall 2023. We wish to apologize to our participants for the delay in the announcement.

Please know that we are working diligently to prepare for the big announcement later this year and are looking forward to being able to celebrate with you. For those participants that applied for the 2023 awards, you will be contacted in mid-to-late August to let you know if you have won an award and work on finalizing your organization's profile for our announcements, website, and certificates. If you did not apply or were not successful, we look forward to collaborating with you to apply for next year's awards which are just around the corner.

We would like to thank every one of our participants for being part of ENERGY STAR Canada and wish to remind you of the [benefits of being distinguished as a top participant in our program](#).

For more information please [review our awards website](#) or drop us a line at [prixenergystarawards@nrcan-rncan.gc.ca](mailto:prixenergystarawards@nrcan-rncan.gc.ca).

Thank you for your continued patience,

The ENERGY STAR Canada Team

---

## Mise à jour sur les prix ENERGY STAR Canada 2023

### REPORT DE LA DATE D'ANNONCE

Cette année, nous avons été extrêmement impressionnés par les réalisations supérieures de nos participants au programme ENERGY STAR dans la promotion de l'efficacité énergétique, comme en témoignent leurs demandes pour nos prestigieux **prix ENERGY STAR Canada**. Malheureusement, nous tenons à vous informer qu'en raison de l'interruption de travail survenue plus tôt cette année, l'annonce des gagnants sera reportée à l'automne 2023. Nous tenons à présenter nos excuses à nos participants pour le retard de l'annonce.

Sachez que nous travaillons avec diligence pour nous préparer à la grande annonce qui aura lieu plus tard cette année et que nous avons hâte de pouvoir célébrer avec vous. Nous communiquerons avec les participants qui ont présenté une demande pour les prix de 2023 au milieu ou à la fin du mois d'août pour leur dire si vous avez gagné un prix et travailler à finaliser le profil de votre organisation pour nos annonces, notre site Web et nos certificats. Si vous n'avez pas posé votre candidature ou si vous n'avez pas réussi, nous avons hâte de collaborer avec vous pour présenter votre candidature aux prix de l'an prochain, qui approchent à grands pas.

Nous tenons à remercier chacun de nos participants d'avoir participé à ENERGY STAR Canada et à vous rappeler les [avantages d'être un des principaux participants de notre programme](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez [consulter notre site Web des prix](#) ou envoyez-nous un courriel à [prixenergystarawards@nrcan-rncan.gc.ca](mailto:prixenergystarawards@nrcan-rncan.gc.ca).

Merci de votre patience.

L'équipe ENERGY STAR Canada